

# Alexandre Ruscica (TC Saint-Priest) jouera pour le bronze au mondial des + de 35 ans

Le Progrès - 22 mars 2023



C'est une belle aventure, qui est le fruit d'un énorme travail. Alexandre Ruscica licencié au TC Saint-Priest participe depuis vendredi dernier au championnat du monde avec l'équipe de France des + de 35 ans. Il joue avec Louis Quenesseu (TC Mont Saint-Aignan) et Nicolas Rosenzweig (Margency).

Les trois Français ont gagné leur 3 matchs de poule contre l' Argentine, le Canada et les USA .Aujourd'hui ils ont joué en 1/2 finale contre l'Italie. Alex Ruscica a affronté Matteo Viola ancien 110e au classement ATP. L'équipe de France a dû s'incliner de peu contre les Transalpins. Il y eut 1-1 à l'issue des simples. Et le double a tourné à l'avantage des Italiens 6-2, 6-7 et 10-7 au super tie-break. Alexandre Ruscica et les Bleus affronteront donc le Portugal pour la médaille de bronze. Alexandre Ruscica défend aussi les couleurs du club San-Priort nouvellement présidée par Nathalie Becquart. Avec Alexandre Ruscica, un autre joueur du TC Saint-Priest Samir Bouajaj vient de remporter à Agadir son 1er ITF senior + 35 ans en simple et en double, et pris ses premiers 400 points ITF.